
開　催　日 １０月６日（月）１４：００～１６：００

出　席　者 　区民５名・担当職員2名

・アンケート実施について

・スポーツ交流会協働事業について

①アンケート実施は１２月とする。（各分科会の意見を反映して１１月の役員会で下案を提示する）

②霞ヶ丘教室の増設を検討する。

①アンケート実施について

・各分科会意見の集約→次回役員会で詳しく伺い、次回１１月５日の会議で集約（下案製作）する。

・第１分科会の意見集約は１０月２１日の会議で話し合われるので後日調整する。

・アンケート方法について（案）→協議会の活動を知っていただくPRの機会となるような方法で伺う。

○その他の意見

　・企業もアンケート調査できないか？→今回は協議会構成組織にお願いする。

　・事業者も協議会に参画してまちづくりに関わってもらいたい。（都市型コミュニィティの形成につながるのではないか。）

　・新宿駅周辺では商店会連合会の関係でそのような動きがあると伺っている。今後の課題としたい。

　・３ヶ月情報を四谷ひろばでも配布していきたい。

②スポーツ交流会協働事業について

　○霞ヶ丘教室は、毎回２０名前後（最高９７歳）のご参加を得て好評。→開催増を検討する。

　○四谷中学の日程はレガスと調整中→決定次第事務局に連絡する。

　○講座運営は、基本的に交流会が担当しているが、応援が必要な時には申し出をする。

　○当初の予定が学校行事により変更してしまうことがある。

　○花園小学校決定日程→１０/11,25,11/8,29  町会に周知依頼する。

○アンケート内容について　　　　○コミニティスポーツ大会について

１１月７日（金）　１４：００～　四谷特別出張所　会議室
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アンケートについて寄せられた各分科会の意見 

第３分科会 

○協議会が町会行事の手伝いを想定できるような質問は削除すべき。協力できる範囲も限られている。町会とコミュニケーションをとるヒントになる質

問がよいのではないか。 

○「連携」とは何を想定しているのか不明確である。回答に戸惑うのではないか。 ・・・独自の取り組みに協議会が協働する姿勢を見せるために伺

うのか。逆に協議会の提案に対して協働していただけるのか。 

○アンケート配布時に四谷地区協議会の PRが必要なのではないか 

○どの立場の方が記入するのか？町会なら会長だけでなく役員全員にお聴きしてはどうか。○アンケート集約だけではなく各団体の意見交換の場

発表の場、の提供が必要なのではないか。 

○町会宛の質問は具体的にお聴きする方がよいのではないか。 

○町会独自の活動は少なく、行政の関わる活動が多いのではないか。 
まち美化 

●質問の角度を変えて具体的な聞き方をする必要があると思う。  

各町会が地区協議会に現在関わっている活動は何か？  

  関わっていない活動は何か？・・・関わらない理由は何か？ 

・町会宛アンケートは町会長だけでなく役員にもお尋ねするのか？ 

・１の質問（協議会をご存知か？）は失礼に当たるのではないか。  

・謙虚に伺っていく姿勢が大切だと思う。 

●まず、伺う前に協議会の活動を知っていただくべきでないか。→協議会の活動を発表する展示会開催はどうか→各団体が各々活動を発表でき

る会の開催（問題解決を一緒にしていくための）→PR を上手にしていくことが先にありきかと思う。 
第２分科会 

○この段階では知らない人が多いと思う。   

○協働していくには、ある程度の時間を必要とするであろう。   

○課題がはっきり見えてこない部分で何を聞いていいのかわからない戸惑いがある。 

○アンケートについての意見ではないが、消防署や警察署関係の方がオブザーバーとして参加して活動に寄与してくれればと、思うことがある。→

現状ではできないので、必要に応じてこちらから伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

・上記３点をセットにして今回のアンケートを添えて        ・集約後の処理 

   ご回答いただく。 

  ・A３サイズ半面に活動一覧、半面にアンケートを記載する。 

  ・四谷独自の感覚（視点）を大切に意見聴取したい。 

①タブロイド版広報１０月５日号 

②地域センター広報誌（目で見る地区協議会） 

地区協議会広報誌（創刊号）（案） 

・アンケート調査結果発表 

③四谷地区協議会活動紹介文書（第４分科会作成） 


